

# 考動・躍動・感動

## ☆みんなの生徒会☆

「とても素晴らしい演説だったな。」

「自分たちの学校を、本当によりよくしていきたいんだな。」

生徒会役員選挙立ち会い演説会での立候補者の話を聞いていて、素直に感じたことです。以前にも話をしましたが、生徒会は、

見事に当選した3人！ガンバレ！！！！

『主役は生徒一人一人です。一人一人がどういった姿勢で各行事や話し合いに参加するかが大切。(「考動・躍動・感動」21号より)』です。みんなの協力なしには、生徒会活動がよりよいものにならないし、より生きたものにはなりません。執行部が中心となって、リーダーシップを発揮してくれると思います。が、みんなで創り上げていく気持ちで取り組んでいきましょう。



小澤衣舞さん



堀出暁音さん



片岡佑衣さん

最後になりましたが、今回の立ち会い演説会で『☆みんなのキラリ☆』を見ることができました。“待つ姿勢・態度”です。『手際よく入場し、整列する』までいつもできていることですが、金曜日はその後、ずっと課題だった“静かに待つ”ということができました。とても素晴らしく、見ていて気持ちの良い光景でした。ぜひ、今の気持ち・状態を学年全体で続けましょう。

### 【職場体験に向けて意識を高めよう！】

#### ～ “働く” ということ～

○事業所までの行き方 ※公共交通機関を使う人は代金

○あいさつの仕方

○言葉遣いと話す内容

今週の木曜日の6時間目は、職場体験の各事業所に分かれて事前指導を行います。上に挙げたことは、それまでに各自で調べておいてほしいこと・考えておいてほしいことです。もちろんこちら（先生たち）からも、行き方の提示をしたり、あいさつの内容を伝えたりしますが、まずは自分で考えることが大切です。

先日の事業所決めの時の様子などを見てみると、

- ・職場体験に対して意識が高まっていない人
- ・“自分のためにやるもの！”という感覚が低い人

が目につきました。受け入れてくださった事業所の方への感謝の気持ちを忘れずに取り組んでいきましょう。また、自分の将来の進路選択の何かきっかけになれば、また、働くことの素晴らしさ・尊さをほんの少しでも感じてくれたらと思っています。